



La Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica convoca el *I Congreso Internacional sobre Pobreza, Migración y Desarrollo*, en colaboración con otras universidades españolas y latinoamericanas, el Programa de Desarrollo Humano para Chiapas (UAM) y el Centro de Estudios Migratorios del INM, dependiente de la Secretaría de la Gobernación mexicana.

El Congreso analizará las causas de la desigualdad y la migración, las políticas públicas aplicadas en la lucha contra la pobreza y como fomento a las políticas de desarrollo, así como el papel que desempeña la Ayuda Oficial para el Desarrollo en el mundo, y en particular en el estado de Chiapas.

El encuentro se llevará a cabo entre el 22 y el 24 de abril en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chiapas (México), contando con la participación de todos aquellos académicos, investigadores, estudiantes, funcionarios públicos o agentes sociales (personas o instituciones) que, desde su ámbito de trabajo, experiencia o análisis puedan aportar espacios de reflexión. Los interesados en acudir como ponentes pueden enviar un resumen de su propuesta a [jalachis@hotmail.com](mailto:jalachis@hotmail.com) hasta el próximo 30 de enero.

Más información en el [programa adjunto](#).